

Kirchenmusik

Church Music

Seit 450 Jahren ist die Kirchenmusik an Sankt Petri von großer Bedeutung. Ursprünglich sangen Chorknaben der Sankt Petri Schule in den Gottesdiensten. Heute bereichert die Kirchenmusik nicht nur das Gemeindeleben, sondern ist auch fester Bestandteil der Kopenhagener Kulturszene.

For 450 years, church music has played a vital role at St. Petri. Originally, choirboys from the St. Petri School sang during services. Today, church music not only enriches the life of the congregation but is also an integral part of Copenhagen's cultural scene.

Kirchenmusiker und Chorleiter
Church Musician and Choir Director
Jonathan Sievers (Reinhard Wilting, 2023)



Kirchenmusiker

Seit den 1990er Jahren leiten hoch qualifizierte Kirchenmusiker aus Deutschland die musikalischen Aktivitäten. Dazu gehören der sonntägliche Orgeldienst, Konzerte sowie die Leitung der Kantorei und der Kinder- und Jugendchöre.

Church Musicians

Since the 1990s, highly skilled church musicians from Germany have overseen the musical activities at St. Petri. These include the weekly organ services, concerts, and the leadership of the Kantorei as well as the children's and youth choirs.

Sauer-Orgel und kleine Chororgel

Die Sauer-Orgel von 1938, die einzige ihrer Art in Dänemark, wurde 2024 generalüberholt und ist für verschiedene Musikstile geeignet. 2017 beauftragte der Kirchenrat den englischen Orgelbauer, Robin Jennings, eine Kammerorgel für Sankt Petri zu fertigen. Dies ermöglichte eine Spende von Fondation Juchum. Die Kammerorgel wurde 2018 im Beisein von Gemeinde, Sponsoren und Robin Jennings festlich eingeweiht.

The Sauer organ from 1938, the only one of its kind in Denmark, underwent a complete renovation in 2024 and is suitable for various musical styles. In 2017, the church council commissioned the English organ builder Robin Jennings to construct a chamber organ for St. Petri. This was made possible by a donation from Fondation Juchum. The chamber organ was ceremonially inaugurated in 2018 in the presence of the congregation, sponsors, and Robin Jennings.



Der Kinder- und Jugendchor · The Children's and Youth Choir (Christen Rindorf, 2022)

Kinder- und Jugendchor

Der Kinder- und Jugendchor ist ein Gemeinschaftsprojekt von Kirche und Schule. In fünf Chören singen Kinder Lieder aus Deutschland und Dänemark. Höhepunkte sind das Weihnachts- und Frühlingskonzert sowie Auftritte zum Tag der Deutschen Einheit.

Children's and Youth Choir

The Children's and Youth Choir is a joint project between the church and the school. In five choirs, children sing songs from both Germany and Denmark. Highlights include the Christmas and spring concerts, as well as performances on German Unity Day.



Konzert in der Kirche · Church Concert (Reinhard Wilting, 2023)

Kammerkonzerte und Kantatengottesdienste

Kantatengottesdienste mit Barockmusikern und Solisten sowie Kammerkonzerte bereichern das musikalische Angebot von Sankt Petri.

Chamber Concerts and Cantata Services

Cantata services featuring baroque musicians and soloists, along with chamber concerts, further enrich the musical program at St. Petri.

Kantorei

Die Kantorei Sankt Petri, ein gemischter Chor von 35 Erwachsenen, besteht seit über 50 Jahren. Mit einem professionellen Anspruch führt sie regelmäßig oratorische Werke wie Bachs Weihnachtsoratorium und Händels Messias auf. Außerdem pflegt sie das a-cappella-Repertoire von Heinrich Isaacs bis zur Moderne und leistet damit einen Beitrag zur deutschen Musiktradition in Dänemark.

Kantorei

The Kantorei of St. Petri, a mixed choir of 35 adults, has existed for over 50 years. With a professional standard, it regularly performs oratorios such as Bach's Christmas Oratorio and Handel's Messiah. Additionally, the choir maintains an a cappella repertoire ranging from Heinrich Isaac to contemporary works, contributing to the preservation of German musical tradition in Denmark.



Konzert in der Kirche
Church Concert
(Christen Rindorf, 2024)

450 Jahre
Sankt Petri



Fest verwurzelt -
in Geschichte,
Stadt und
Gegenwart